

Protocolos de prevención contra la discriminación

A lo largo del último año la Institución Oberena ha ido elaborando varios protocolos de actuación y prevención, no sólo con el objetivo de cumplir con la normativa vigente, sino también de continuar avanzando hacia una sociedad más respetuosa y segura. En concreto han sido:

- Redacción y aprobación del Protocolo de actuación frente al acoso y la violencia contra las personas LGTBI, así como un conjunto planificado de medidas para la igualdad y la no discriminación, para la igualdad real y efectiva de las personas trans y para la garantía de los derechos de las personas LGTBI.
- Redacción y aprobación del Protocolo de actuación frente a la violencia en la infancia y adolescencia en el ámbito deportivo y de ocio.
- Redacción y aprobación del Plan de Igualdad de Oportunidades entre Mujeres y Hombres.

En esta misma línea de actuación, últimamente hemos podido constatar que en algún fin de semana se han producido altercados entre chavales de 8, 9 y 10 años en los que se han escuchado expresiones de carácter racista.

Para tratar de evitar que se vuelvan a producir, se va a programar una charla formativa en colaboración con el Gobierno de Navarra con una persona experta en la materia. La fecha dependerá de la disponibilidad de la trabajadora social que la imparta.



Hockey: Final Four en Oberena

Mañana sábado se disputará la Final Four de la Liga Norte, categoría senior, en nuestro pabellón. Los equipos clasificados son: Oberena, R.S. Tennis, UDC Rotxapea y C.P. Burgos. De esta Final Four saldrán los dos equipos que obtendrán plaza en Ok Bronce.

Esperamos y deseamos que uno de ellos sea nuestro equipo que debutará a las 10,30 horas. La final se jugará a las 19,30 horas.

Tenis de mesa: Pablo Martínez, subcampeón de España

Recientemente se disputaron en Alcobendas (Madrid) los TOPS10 ESTATALES de las categorías promesas. En la categoría Benjamín Masculina, Navarra contaba con la presencia del jugador lodosano de Oberena, Pablo Martínez. Tras hacer un gran torneo, cayó en la final por 7-11, 11-9, 8-11, 11-9 y 6-11. Enhorabuena.



Tenis: Campeonas navarras

Nuestras jugadoras Saioa Erviti, Leyre González, Marta Sexmilo, Anne Aguirre y Paula Aznar han ganado el campeonato Navarro Absoluto por Equipos. Vencieron en cuartos de final a la Universidad de Navarra 4/0, en semifinales al Club de Tenis Pamplona 3/2 y en la final al Tenis Club Cerro Fontellas 3/2. Además, en el Campeonato Navarro Alevín por equipos nuestros dos conjuntos, masculino y femenino, se proclamaron subcampeones al caer en la final ante el Club de Tenis Pamplona. Enhorabuena.



Fútbol: Veteranos en Tafalla

Nuestro equipo de veteranos de fútbol ha sido invitado al triangular que se disputará el 1 de mayo en Tafalla para celebrar el centenario de la Peña Sport. Jugará a las 10 h contra la Peña Sport y a las 11 h contra el Baztán.

Una gran ocasión para ver si nuestros veteranos siguen estando en buena forma.

